PAGE  
[image: image2.jpg]O EMITECH

CERTIFICATION





FORMULAIRE DE DEMANDE / APPLICATION FORM

Directive 2014/30/UE (EMC)
- A - PARTIE ADMINISTRATIVE / ADMINISTRATIVE PART

	Demandeur / Applicant
NOM, prénom, fonction / NAME, first name, position:      
Téléphone / Phone :      
Courriel / Email :     
Société / Company :     
Adresse / Address :      
Siret - RCS :      
 FORMCHECKBOX 
 Fabricant / Manufacturer

 FORMCHECKBOX 
 Mandataire / Authorized representative
 FORMCHECKBOX 
 Importateur / Importer

 FORMCHECKBOX 
 Distributeur / Distributors




	Objet détaillé de la demande (gamme de produits, évolution normative, modifications pouvant remettre en cause la conformité du produit….) /  Detailed application object (products range, modifications that may affect conformity of the product...):      



	Attestation d’examen UE de type suivant la directive CEM 2014/30/UE / 2014/30/UE EU-type examination certificate
	 FORMCHECKBOX 


	Attestation d’examen UE de type suivant la directive CEM 2014/30/UE (aspect émission uniquement) / 2014/30/UE EU-type examination certificate (emission aspect only).
	 FORMCHECKBOX 


	Attestation d’examen UE de type suivant la directive CEM 2014/30/UE (aspect immunité uniquement) / 2014/30/UE EU-type examination certificate (immunity aspect only).
	 FORMCHECKBOX 


	Nombre d'études de rapport(s) à prendre en compte / Number studies of report(s) to take into account
	Rapport(s) CB ou sous accréditation /  CB or accredited report(s):
         

Rapport(s) non CB et hors accréditation /  Non -CB and non-accredited report(s):

         




	Le produit est-il soumis aux exigences d’autres directives? / Is the product covered by requirements of other directives ?
	 FORMCHECKBOX 
 OUI / YES

 FORMCHECKBOX 
 NON / NO

	Si oui lesquelles? / If yes, which ones? 


	


- B - PARTIE TECHNIQUE / TECHNICAL PART

Produit autonome / Stand-alone product:  FORMCHECKBOX 

Gamme de produits / Product range :  FORMCHECKBOX 

Description de la gamme / Range description

Marque / Brand:      
Modèle(s) / Model(s):      
Usage(s) prévu(s) / Intended use(s)      
Environnement d’utilisation / Environment of use :     
Produit embarqué / Embedded product:  FORMCHECKBOX 

Type de support / kind of support:      
Description générale du ou des produit(s), photos ou croquis  / General description of product(s), photographs or drawings:      
- C - DOCUMENTATION 
	Documents et informations pouvant être requis

	a) le nom et l’adresse du fabricant, ainsi que le nom et l’adresse du mandataire si la demande est introduite par celui-ci;

b) une déclaration écrite certifiant que la même demande n’a pas été introduite auprès d’un autre organisme notifié;

c) la documentation technique. La documentation technique permet l’évaluation de l’appareil du point de vue de sa conformité aux exigences applicables de la présente directive et inclut une analyse et une évaluation adéquates du ou des risques. Elle précise les exigences applicables et couvre, dans la mesure nécessaire à l’évaluation, la conception, la fabrication et le fonctionnement de l’appareil. La documentation technique comprend, le cas échéant, au moins les éléments suivants:

i) une description générale de l’appareil

ii) des dessins de la conception et de la fabrication ainsi que des schémas des composants, des sous-ensembles, des circuits, etc.;

iii) les descriptions et explications nécessaires pour comprendre ces dessins et schémas ainsi que le fonctionnement de l’appareil;

iv) une liste des normes harmonisées, appliquées entièrement ou en partie, dont les références ont été publiées au Journal officiel de l’Union européenne et, lorsque ces normes harmonisées n’ont pas été appliquées, la description des solutions adoptées pour satisfaire aux exigences essentielles de la présente directive, y compris une liste des autres spécifications techniques pertinentes appliquées. Dans le cas où des normes harmonisées ont été appliquées en partie, la documentation technique précise les parties appliquées;

v) les résultats des calculs de conception, des contrôles effectués, etc.;

vi) les rapports d’essais

	Documents and informations that may be required

	(a) the name and address of the manufacturer and, if the application is lodged by the authorised representative, his name and address as well;
(b) a written declaration that the same application has not been lodged with any other notified body;
(c) the technical documentation. The technical documentation shall make it possible to assess the apparatus conformity with the applicable requirements of this Directive and shall include an adequate analysis and assessment of the risk(s). The technical documentation shall specify the applicable requirements and cover, as far as relevant for the assessment, the design, manufacture and operation of the apparatus. The technical documentation shall contain, wherever applicable, at least the following elements:
i) a general description of the apparatus;

ii) conceptual design and manufacturing drawings and schemes of components, sub-assemblies, circuits, etc.;

iii) descriptions and explanations necessary for the understanding of those drawings and schemes and the operation of the apparatus;

iv) a list of the harmonised standards applied in full or in part the references of which have been published in the Official Journal of the European Union, and, where those harmonised standards have not been applied, descriptions of the solutions adopted to meet the essential requirements of this Directive, including a list of other relevant technical specifications applied. In the event of partly applied harmonised standards, the technical documentation shall specify the parts which have been applied;

v) results of design calculations made, examinations carried out, etc.;

vi) test reports.


- D - CONDITIONS D’ACCEPTATION DES RAPPORTS 
D’ESSAIS / TEST REPORT ACCEPTANCE CONDITIONS

	Les conditions d’acceptation ci-dessous ont été prises en compte et acceptées / Acceptance conditions below have been considered and accepted
	 FORMCHECKBOX 
 OUI / YES

	Pour être acceptable, les essais examinés doivent :

· Faire l’objet d’un rapport CB rédigé par un CBTL et validé par un certificat de conformité émis par un NCB ;

ou 

· Faire l’objet d’un avis d’Organisme Notifié, ou d'un certificat ou d’une attestation d'examen UE de type émis par un Organisme Notifié, accompagné du rapport d’évaluation ;

ou 

· Etre réalisés par un laboratoire dont les essais satisfont aux exigences de l'ISO/CEI 17025;

et

· Respecter les règles émises par EUANB dans les TGN (Technical Guidance Notes)

Les essais décrits dans le rapport peuvent :

· Etre réalisés sous accréditation ;

ou

· Etre réalisés hors accréditation mais figurer dans la portée d’accréditation du laboratoire.

Dans ce cas le laboratoire devra :

· Fournir la preuve que les matériels utilisés sont dans leur période de validé de leur confirmation métrologique ;

· Fournir les incertitudes associées aux mesures ;

· Fournir la preuve que les essais examinés ont été effectués par un personnel reconnu compétent sur les essais réalisés ;

· et

· La méthode utilisée lors des essais devra être acceptable par l’organisme.




	To be acceptable, considered testing must :

· Be subject to a report issued by a CBTL and validated by a CB certificate issued by a NCB.

or

· Be subject to a Notified Body opinion, or a EU-type examination certificate or attestation issued by a Notified Body, along with the evaluation report;

or

· Be realized by a laboratory following ISO17025 rules;

and

· Respect rules issued by EUANB in the TGN (Technical Guidance Notes).

Tests described in report shall:

· Be realized under accreditation;

or

· Be realized without accreditation but figure in laboratory accreditation scope.

In this case, the laboratory will :

· Provide evidence that used testing equipment are in their period of validity according to metrological confirmation;

· Provide measurement uncertainties associated;

· Provide evidence that considered testing have been carried out by a recognized competent staff.

or

· Be realized without accreditation and not figure in laboratory accreditation scope provided that the laboratory is accredited for a substantially equivalent method.

In this case, the laboratory will :

· Provide evidence that used testing equipment are in their period of validity according to metrological confirmation;

· Provide measurement uncertainties associated;

· Provide evidence that considered testing have been carried out by a recognized competent staff.

The method used during testing must have been validated by the certification body. 


[image: image1.png]O
o)




[image: image2.jpg]
Page 1 sur 6
DQSS19000FOR00040 (02)

[image: image3.png]


